



Liebe Eltern,

7.02.2022

da es zu Unsicherheiten im Zusammenhang mit der Isolierung und Quarantäne für Schulkinder kommt, würde ich Sie gerne auf den angehängten Informationsbrief des Ministeriums für Arbeit, Gesundheit und Soziales des Landes NRW hinweisen (www.mags.nrw.de).

Hier wurden die geltenden Vorgaben für unsere Schüler und Schülerinnen zusammengefasst.

Gerne stehen wir natürlich auch für Ihre Fragen zur Verfügung!

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie weiterhin alles Gute!

Es grüßt Sie herzlich im Namen des gesamten Teams der Rottsieper Höhe,

A. Benner

Annika Benner (Schulleiterin)